Consejo de Pastoral Parroquial

El día 17 de junio de 1995 a las seis de la tarde se reunía en el Salón Parroquial el Consejo de Pastoral de nuestra parroquia de Herencia. Todos sabéis que un consejo de pastoral es un grupo de personas que trabajan en la parroquia y que, de forma más concreta, intentan marcar cuál va a ser la marcha de una parroquia. Debe buscar que el anuncio del Evangelio llegue a todos los habitantes de nuestro pueblo de la mejor forma posible. Para ello, en cada parcela que existe en la parroquia, se nombran unos representates que acuden cuando son convocados para el Consejo Pastoral.

Este año ha coincido esta reunión con la Visita Arciprestal que hace todos los años el Arcipreste de Mancha Norte, que es nuestro arciprestazgo. Sabéis que lo forman: Alcázar de San Juan, Pedro Muñoz, Campo de Criptana, Arenales de San Gregorio, Alameda de Cervera y Herencia. El Arcipreste, que es Vicente Manzaneque, Párroco de Santa María de Alcázar, fue el que dirigió la oración del comienzo.

Después de esta oración comenzaron todas las comisiones a exponer el balance final de todo el año de trabajo. Comenzó la

Catequesis de 1º a 5º, le siguió la de 6° a 8° y después la de Confirmación. Siguieron: Cá-Adoración ritas. la Nocturna, los MiniCursillos de Cristiandad, informe sobre un grupo en gestación de Vida Ascendente (3ª Edad), Legión de María, Equipos de Nuestra Señora, Comisión de Liturgia y Comisiónde Economía.

Como se puede observar hay numerosos grupos y actividades que quizá no conocemos de nuestra parroquia.

La segunda parte de la reunión final del Consejo de Pastoral consistía en el estudio de todas aquellas estructuras que debe facilitar la evangelización. Para ello el Sr. Arcipreste tuvo unos minutos de exposición y, seguidamente, el Consejo se puso a trabajar por grupos. Al cabo de unos veinte minutos un representante de cada grupo puso en común las conclusiones del trabajo por grupos. Dichas conclusiones han sido enviadas a Ciudad Real para que un grupo dispuesto por el Sr. Obispo trabaje sobre ellas.

Finalmente, el Sr. Arcipreste, D. Vicente, tuvo una palabras de aliento para que caigamos en la cuenta de que la Iglesia debe ser "fermento, sal y luz" en medio del mundo. Es cierto, dijo, que nos encontramos con una sociedad con otros ideales muy distintos pero que tenemos que comenzar a trabajar en serio para poder ser reflejo de Cristo en medio de los hombres.



Concluyó esta reu nión del Consejo de Pastoral con una breve oración y con la celebración de la Eucaristía. En el ánimo de todos estaba que pronto volviera a haber otra convocatoria para la programación del nuevo curso que llegará después del verano.

Llanos.